

BID aprueba aumento de capital por 70 mil mdd (El Financiero 23/03/10)

BID aprueba aumento de capital por 70 mil mdd (El Financiero 23/03/10)Viridiana Mendoza Escamilla / enviada Martes, 23 de marzo de 2010 Tardará recuperar terreno perdido: Cordero. - MÁS CAPITAL PARA EL BID CANCÚN, QR, 22 de marzo.- El Banco Interamericano de Desarrollo (BID) aprobó un aumento de capital por 70 mil millones de dólares, con lo que el monto de financiamiento para este año podría alcanzar los 12 mil millones. Óscar Iván Zuluaga, ministro de Hacienda de Colombia y presidente saliente de la Asamblea de Gobernadores de la Corporación Interamericana de Inversiones, explicó que la novena ampliación de capital representa un avance sin precedentes. "Hemos conseguido la capitalización más grande en la historia del banco y eso es un logro sin precedentes, son 70 mil millones de dólares que dejan a esta institución con capacidad contracíclica, vigor administrativo y rigurosidad analítica para asegurar que las aprobaciones de créditos mantengan un sello incuestionable de calidad." De los 70 mil millones de dólares, 1.7 por ciento corresponde a capital pagadero. Como socio del BID, México tiene el derecho de contribuir con el mismo porcentaje proporcional de las acciones que posee; es decir, casi 7 por ciento. Además, el BID anunció la configuración del más grande programa de solidaridad económica jamás visto en el continente, pues Haití recibirá, entre transferencias y alivios de deuda, más de dos mil 400 millones de dólares. Entrevistado luego de su participación en la primera sesión plenaria del BID, Zuluaga detalló que la deuda de Haití, de alrededor de 479 millones de dólares, será condonada por Estados Unidos, que tiene 50 por ciento de responsabilidad y el resto de países miembros. "El BID le otorgará a Haití 200 millones de dólares cada año entre 2010 hasta 2020 para financiar y apoyar la reconstrucción", dijo. "Oportunidad inigualable" Por su parte, el secretario de Hacienda y Crédito Público, Ernesto Cordero, asumió la presidencia de la Asamblea de Gobernadores de la Corporación Interamericana de Inversiones -cargo que ocupará durante todo 2010-, y explicó que para la región aún quedan retos, pues tomará mucho tiempo recuperar el terreno perdido por la crisis. "Las señales inconfundibles de la recuperación económica nos sugieren una oportunidad inigualable para la región. Sin embargo, estamos enfrentando una realidad compleja. La recesión económica significó un retroceso en muchas áreas en las que habíamos estado avanzando, y recuperar el terreno perdido tomará tiempo", advirtió. En opinión de Cordero, el mejor camino para lograr la consolidación de la recuperación prevé reforzar al Banco Interamericano de Desarrollo y darle las herramientas para que continúe desempeñando su papel estratégico como financiador. Indicó que el aumento de capital será fundamental para hacer frente a las necesidades de los países ante la posibilidad de enfrentar choques adversos. "Los acuerdos alcanzados en esta Asamblea pondrán al BID a la altura de los retos que le aguardan. Aumentar en 70 mil millones de dólares la base de capital del Banco nos permitirá fortalecer a la institución, con más recursos e instrumentos para hacer frente a los desafíos de estabilidad y crecimiento futuros", afirmó. Además del aumento el capital, el BID acordó la eliminación del límite de 10 por ciento para préstamos al sector privado, con lo cual se podrán hacer más operaciones en conjunto con compañías no gubernamentales.